



# ひよこぐみだより7月



2021年7月1日 保土ヶ谷保育園  
ひよこ組担任

## 最近のひよこさんの様子

6月に新しく2名のお友だちがひよこ組の仲間になりました。1ヶ月が過ぎ保育園にも慣れてきました。7月にはもう1名新しいお友だちが入園して、ひよこ組は9名になります。最近ではお友だちの顔も覚え、子ども同士の関わりが増えてきました。顔を見合わせてにっこり笑い合ったり、「あー」「うー」と声をかけ合っていたりと、微笑ましい姿が見られます。月齢の高い子どもたちはあひる組と一緒に遊ぶ事もあります。一緒に走り回ったり、台からジャンプしたりと、たくましい姿が見られます。食事時は、保育者がテーブルを出すとウキウキしだし手足をバタバタさせ嬉しそうです。手づかみで食べる子も増えてきました。涼しい日にはお散歩に行ったり、気温によっては水遊び（お湯）もしていきたいと思います。日々すくすくと成長しているひよこ組です。子どもたちの気持ちに寄り添い、安心して過ごせるように見守ってきたいと思えます。

## 感触遊び

子どもたちは水が大好き！  
ひよこ組の手洗い場で手を洗うと「もっとさわりたい！」とアピール。今年度は新園舎となりましたので、テラスで水遊び（お湯遊び）をしようと思います。子どもたちがどんな表情を見せてくれるのか今からとても楽しみです。毎日、フェイスタオルのご用意をお願いいたします。タオルを使用しましたら、補充をして下さい。

ホールに遊びに行くときピアノが置いてあります。音を鳴らしてみると、パーッと子どもたちの目が輝きました。低い音にはしかめっ面を…高い音には笑顔を見せます。教えなくても子どもたちは自然に音楽に反応します。これからも子どもたちの五感に働きかけるような遊びをたくさんしていこうと思っています。



## 今月の活動

- ・水遊び（お湯遊び）
  - ・感触遊び
  - ・マット遊び
  - ・七夕飾りをひよこ組前の廊下に飾ります。
- お楽しみに！



## お願い

- ・やってみいたい気持ちが芽生え子どもたちは活発に過ごしています。洋服をたくさん汚す事が出てくると思えます。お洗濯などご協力お願いいたします。
- ・子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・持ち物に名前がないものがございます。確認していただき記入をお願いいたします。
- ・靴を履いて散歩に出かけたいと思えます。お持ちのご家庭はご持参ください。